

En el marco de unas jornadas que se celebran hasta el próximo jueves.

## **La Agencia Europea del Espacio imparte en Villanueva de la Cañada clases para docentes**

**Vva. de la Cañada, 25 de oct.2016.-** El [Centro Europeo de Astronomía Espacial](#) (ESAC) alberga, hasta el jueves 27 de octubre, unas jornadas bajo el título “La Agencia Europea del Espacio como recurso educativo”. La iniciativa, organizada por el Centro Territorial de Innovación y Formación Madrid Oeste con la colaboración de la Oficina de Educación del ESAC, va destinada a maestros, catedráticos y profesores de Secundaria. El alcalde, Luis Partida, destacó durante el acto inaugural la importancia de la iniciativa: “Serán, estoy seguro, unas jornadas muy interesantes y enriquecedoras como lo fueron las celebradas el pasado mes de mayo. Animo a la Comunidad de Madrid y al Centro Europeo de Astronomía Espacial a continuar con esta iniciativa que no sólo beneficia a los profesores sino también a sus alumnos”.

En el acto también estuvieron presentes Javier Ventura-Traveset, portavoz de la Agencia Espacial Europea en España, el astrofísico Michel G. Breittellner, el director general de Innovación, Becas y Ayudas a la Educación de la CM, Ismael Sanz, la directora del Centro Territorial de Innovación y Formación Madrid-Oeste, Mercedes Galiano, el director del Área Territorial Madrid Oeste de la Consejería Educación, José Macías, y Rosa García, concejala de Educación de Villanueva de la Cañada.

### **Ponencias y visitas**

Durante las jornadas los participantes, más de medio centenar, asistirán a ponencias a cargo de los jefes de operaciones de misiones como XMM-Newton, Mars Express o Venus Express, visitarán las instalaciones del ESAC, aprenderán distintas actividades prácticas para el aula y conocerán más de cerca los recursos que, desde el punto de vista educativo, éste les puede brindar para acercar a los alumnos el mundo del espacio y las misiones espaciales.